

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**INAUGURACIÓN DE CANCHA DE USOS MÚLTIPLES Y PARQUE RECREATIVO EN COLONIA
JARDINES DE LA HACIENDA, CIUDAD MERLIOT**

04 DE SEPTIEMBRE DE 2006

ME DA MUCHO GUSTO INICIAR MI SEMANA DE ACTIVIDADES PUBLICAS EN CONTACTO CON LA GENTE, CON LOS VERDADEROS SALVADOREÑOS AMANTES DE LA PATRIA, CON USTEDES HABITANTES DE CIUDAD MERLIOT QUE DESDE HOY CUENTAN CON ESTAS COMPLETAS INSTALACIONES QUE LES FACILITARAN EL DEPORTE Y SANOS ESPARCIMIENTO.

TODOS SABEMOS QUE EN EL PEQUEÑO TERRITORIO EN EL QUE NOS HA TOCADO VIVIR, SE VUELVE CADA VEZ MAS DIFÍCIL ENCONTRAR ESPACIOS QUE NOS PERMITAN EJERCITARNOS O REALIZAR ACTIVIDADES AL AIRE LIBRE EN LAS ZONAS URBANAS. PERO ESE YA NO ES EL CASO DE JARDINES DE LA HACIENDA.

USTEDES TIENEN EL PRIVILEGIO DE CONTAR EN SU COMUNIDAD CON ESTA MODERNA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES QUE TAMBIÉN ESTA EQUIPADA CON JUEGOS RECREATIVOS. ESTAS INSTALACIONES LES PERMITIRÁN NO SOLO OPTAR POR EL DEPORTE, SINO POR OTRO TIPO DE ACTIVIDADES QUE ALEJARAN A NUESTROS JÓVENES DE LOS PROBLEMAS ACTUALES QUE VIVE LA SOCIEDAD.

ESTAMOS CONSCIENTES QUE EN LA ZONA EXISTEN PROBLEMAS DE DELINCUENCIA COMÚN, Y TAMBIÉN SE HA IDENTIFICADO PRESENCIA DE JÓVENES VINCULADOS CON LAS PANDILLAS, PERO LAS AUTORIDADES DE POLICÍA, ESTÁN HACIENDO YA SU PARTE, Y EL GOBIERNO, LA PRESIDENCIA A TRAVES DEL CONSEJO DE SEGURIDAD PUBLICA, ESTA DANDO SU APOORTE EN LO QUE AL ASPECTO PREVENTIVO SE REFIERE.

AQUÍ QUIERO HACER UNA MENCIÓN ESPECIAL DE UN GRUPO QUE HA PUESTO UN INTERÉS EXTRAORDINARIO PARA QUE LAS COSAS MEJOREN EN ESTA ZONA. ME REFIERO A "PRO JÓVENES", QUE HA EJECUTADO ACCIONES CONCRETAS COMO CAPACITACIÓN A MONITORES DE FÚTBOL, ENTREGA DE MOBILIARIO PARA REUNIONES DE LA JUNTA DIRECTIVA, DONACIÓN DE 10 LÁMPARAS PARA ILUMINAR ESPACIOS Y MATERIALES PARA ORNAMENTACIÓN DE ZONAS VERDES.

LA COLABORACIÓN DE TODOS SIN DUDA ES NECESARIA, PARA QUE PODAMOS SACAR ADELANTE A NUESTRA COMUNIDAD.



QUIERO RECORDAR A TODOS USTEDES, LAS PALABRAS QUE PRONUNCIE EL PASADO VIERNES CON MOTIVO DE LA INAUGURACIÓN DEL MES CÍVICO EN EL BARRIO SAN JACINTO, EN EL COMPLEJO DE LA ANTIGUA CASA PRESIDENCIAL.

EN ESE HISTÓRICO LUGAR, DIJE QUE VIVIMOS DÍAS DIFÍCILES. PERO TAMBIÉN EXPRESE QUE HOY MÁS QUE NUNCA, ES IMPORTANTE FORTALECER NUESTROS LAZOS DE UNIDAD NACIONAL. NO ESTAMOS PARA DIVISIONES NI PARA DISPUTAS INTERNAS. LOS TIEMPOS AMERITAN QUE COMO PAÍS CAMINEMOS EN LA MISMA DIRECCIÓN, QUE AVANCEMOS SOBRE PROPÓSITOS COMUNES, SOBRE PROYECTOS DE NACIÓN.

LA PARTICIPACIÓN DE TODOS ES TRASCENDENTAL, AQUÍ ES DONDE DEBEMOS APROVECHAR LA ORGANIZACIÓN DE VECINOS RESPONSABLES QUE HOY HAN SIDO JURAMENTADOS Y COMPROMETIDOS CON EL BIENESTAR DE SUS VECINOS, DE SUS AMIGOS Y EL BIENESTAR FAMILIAR.

POR ESO DESTACO QUE AQUÍ SE CUENTA CON UNA JUNTA DIRECTIVA Y UN COMITÉ JUVENIL, CONFORMADO POR 25 JÓVENES APROXIMADAMENTE.

ESTE SISTEMA ORGANIZATIVO, DE LA MANO CON PRO JÓVENES Y EL CONSEJO DE SEGURIDAD PÚBLICA, AYUDARAN A PROYECTOS DE ENORME BENEFICIO PARA LA NIÑEZ Y LA JUVENTUD DE LA ZONA.

ME REFIERO A LA PRÓXIMA FORMACIÓN DEL COMITÉ INFANTIL, LA FORMACIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE LA CANCHA DE FÚTBOL, EL ESTABLECIMIENTO DE UN MECANISMO DE MONITOREO Y SEGUIMIENTO DE LOS COMITÉS JUVENILES E INFANTILES Y LA IMPLEMENTACIÓN DE TALLERES DE FORMACIÓN VOCACIONAL, TALLERES DE ARTE Y CULTURA, ASÍ COMO LA IMPLEMENTACIÓN DE LAS ESCUELAS DEPORTIVAS EN DISTINTAS DISCIPLINAS.

ESTIMADOS HABITANTES DE CIUDAD MERLIOT Y ZONAS ALEDAÑAS: AQUÍ SE HAN INVERTIDO CASI 200 MIL DÓLARES PARA QUE TODOS USTEDES DISFRUTEN Y APROVECHEN ESTAS INSTALACIONES. AQUÍ ESTA DEMOSTRADA UNA VEZ MAS, QUE LA UNIDAD DE DIFERENTES SECTORES TRABAJANDO EN UNA MISMA DIRECCIÓN, HACE QUE LAS COSAS FUNCIONEN COMO DEBEN FUNCIONAR.

EL APOORTE DE LA UNION EUROPEA ES INVALUABLE, LO APRECIAMOS, AMIGOS DE SEIMPRE. LA UNION EUROPEA SE HA IDENTIFICADO CON LAS CAUSAS DE EL SALVADOR Y AHORA CAMINAMOS EN NUEVA RUTA DE ASOCIACIÓN COMERCIAL. MUCHAS GRACIAS POR ESTE APOYO A LA UNION EUROPEA



EL APOORTE DE PRO JÓVENES, DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL DE ANTIGUO CUSCATLÁN Y DEL GOBIERNO CENTRAL, A TRAVÉS DEL CONSEJO DE SEGURIDAD PUBLICA, NOS DEMUESTRAN UNA VEZ MAS, QUE UN PAÍS UNIDO, TIENE SENTIDO.

USTEDES VECINOS, SON PARTE Y DEBEN INVOLUCRARSE MAS PARA QUE ESTE PAÍS UNIDO SIGA POR LA SENDA DEL DESARROLLO Y LOGRE ERRADICAR LOS MALES SOCIALES QUE LOS AGOBIAN EN EL MUNDO ENTERO..

FELICIDADES POR ESTA OBRA QUE DESDE HOY DISFRUTAN Y RECUERDEN QUE SU GOBIERNO TRABAJA TODOS LOS DÍAS POR Y PARA LA GENTE.

QUISIERA MANIFESTAR ALGO IMPORTANTE Y REFIRIÉNDOME AL DISCURSO DE LA ALCALDESA, EFECTIVAMENTE YO NO VOY A INAUGURAR OBRAS, PORQUE VALGAN CINCO MILLONES DE DÓLARES O PORQUE VALGAN 200 MIL DÓLARES, PARA MI ESTA OBRA ES TAN IMPORTANTE, COMO UNA PRESA HIDROELÉCTRICA, ES TAN IMPORTANTE COMO UNA CARRETERA O COMO CUALQUIER INVERSIÓN DE LAS MILLONARIAS INVERSIONES QUE HACE EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA.

ESTOY AQUÍ, PORQUE ESTE ESFUERZO DE LA UNION EUROPEA CON NUESTRAS AUTORIDADES INCLUYENDO LA ALCALDÍA EN ESTE DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD, DEMUESTRAN QUE ESTE TIPO DE OBRA, SON EL CAMINO ADECUADO PARA TRANSFORMAR A LA JUVENTUD, DARLE ESPACIOS DE RECREACIÓN EN UN PAÍS TAN PEQUEÑO Y TOTALMENTE LA ESTRECHES TERRITORIAL GENERALMENTE AFECTA SOBRE TODO LA PARTE DE GALA, COMO UN PAÍS INTENSAMENTE POBLADO, LA PARTE URBANA, HABEMOS MUCHISIMOS HABITANTES, ALGUNOS HABLAN DE DOS Y HASTA DOS MILLONES Y MEDIO DE HABITANTES EN EL GRAN SAN SALVADOR.

ASI ES QUE POR ESO ESTOY AQUÍ, PORQUE SEGURAMENTE ESTA QUE ES UNA ZONA, BASTANTE SANA, VA A CONTINUAR SIENDO SANA Y ESTA OBRA VA A CONTRIBUIR A QUE LOS JOVENES TENGAN COMO ENTRETENERSE Y QUE SUS PADRES SEPAN DONDE SE ESTAN DIVIRTIENDO.

MUCHISIMAS GRACIAS A LA UNION EUROPEA, GRACIAS A LAS AUTORIDADES LOCALES Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.